

R6. 6. 28 (金) No.11

教育目標「チーム城西 とともに光りかがやく」

SUPER 城西YES !



文責：校長 あいさつ運動で子どもたちの挨拶がますます素敵に！

本気ツズの学びでBe Happy!

★6月25日(火)に、国語科の授業研究会が行われました。研究授業は、4年1組と5年1組です。子どもたちの熱心な授業態度と、活発な発言がすばらしかったです。

この日から二日間、本校には世田谷区立池ノ上小学校から、大館市の教育を学びたいという先生が3年1組に研修に来ていました。そのため、2クラスの授業を世田谷区教育委員会と池ノ上小の先生が参観していました。また、秋田県教育庁北教育事務所の指導主事も見守る中、一人一人が考えを深め、仲間と協働して学び合う姿に、本校の先生たちも外部の方々も目を見張りました。まさに、子どもたちも先生たちもBe Happy!な時間だったと言えます。

本校では、今年度から研究教科を国語科に決めました。生きて働く国語、言葉を大切に学び合う子どもたちを育てていきたいと思えます。

4年1組 「一つの花」



↑「本気ツズタイムいくぞ〜！」というかけ声にみんなの笑顔がほころびます。
←グループのみんなの意見をにこやかに聴いて、しっかりと受け止めています。

5年1組 「言葉の意味が分かること」



↑友達との意見交流で考えを共有し合います。
←自信をもって挙手！さすが5年生です！

5年生が自然教室で宿泊体験学習!

★6月20日(木)21日(金)に、5年生がわんパーク大館(大館少年自然の家)で自然教室を楽しんできました。鳳凰山登山、カレーづくり、キャンプファイヤー、プロジェクトアドベンチャーのどの場面でも、5年生の団結力と優しさや協力が見られ、感動をいただきました。何事にも協力して本気で向かうパワーのある子どもたちが、とても頼もしかったです。



軽やかな足取りで笑顔も爽やか!



どんどん急勾配に!



協力して作ったカレーのおいしさに感動!



一人一人の思いが美しい
炎の輝きになりました。
最高のキャンプになりました。



城西っ子のがんばり!すばらしい!

☆大館市スポーツ少年団交流大会大北1区予選☆ 6/22・23 大館市達子森球場

1回戦 城西レッドフェニックス 8-4 有浦野球スポ少
準決勝 城西レッドフェニックス 2-9 比内 Jr.スポ少

☆城西レッドフェニックス☆

学年ごとに氏名順でベンチ入りメンバーを紹介します! ◎…キャプテン

6年 ◎○○ ○○さん ○○○○○さん
○○ ○○さん ○○○○○さん
○○ ○○さん
5年 ○ ○○○さん ○○○○○さん
○○ ○○さん ○○ ○○さん
○○ ○○さん
4年 ○○ ○○さん ○○ ○○さん
○○ ○○さん



☆ピティナ・ピアノコンペティション秋田県予選☆ 6/15 アトリオンコンサートホール

連弾初級B 優秀賞 ○○○○○さん
○○ ○○さん

二人は東北本選への出場権を獲得しました!



来週は、木・金と校長が県外に出張のため、城西 YES はお休みします。次回は7月12日(金)に発行の予定です。